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par Kenneth Copeland

Vous souvenez-vous de votre vie avant que 
vous n’ayez une alliance avec Dieu  ? Aussi 
surprenant que cela puisse paraître, la Bible 
nous dit expressément, qu’en tant que croyants 
nous devons le faire. En Éphésiens, il est dit : 
«  C'est pourquoi, vous autrefois païens dans 
la chair, appelés incirconcis par ceux qu'on 
appelle circoncis et qui le sont en la chair par 
la main de l'homme, souvenez-vous que vous 
étiez en ce temps-là sans Christ, privés du 
droit de cité en Israël, étrangers aux alliances 
de la promesse, sans espérance et sans Dieu 
dans le monde » (Éphésiens 2:11-12).

Se souvenir veut dire "se rappeler de 
quelque chose que l'on connaît ou dont on 
a fait l'expérience". Ainsi, avant que nous 
ne puissions, en tant que croyants, "nous 
souvenir" que nous étions autrefois «  sans 
Christ, privés du droit de cité en Israël, 
étrangers aux alliances de la promesse  » 
(Éphésiens 2:12), nous devons tout d'abord 
savoir ce que cette affirmation signifie. Il nous 
faut comprendre en quoi consiste une alliance 
et réaliser que nous en avons une avec Dieu 
Tout-Puissant.

C'est triste à dire, mais dans le monde entier 
des millions de Chrétiens ne le savent pas. 
Bien qu’ils soient nés de nouveau, ils ignorent 
tout des alliances de Dieu.

Ils savent que la Bible est constituée de 
l’Ancien Testament et du Nouveau Testament, 
mais ils ignorent que le mot testament veut 
dire "alliance". Ils ne savent pas que les deux 
Testaments s’apparentent à des documents 
légaux émanant de Dieu, impliquant des 
obligations juridiques à l’intention de Son 
peuple de l’alliance, qui mentionnent Sa 
volonté et qui révèlent ce à quoi Il a pourvu à 
leur intention. 

Pendant des années, je l’ignorais 
également. Je me rappelle le jour où j’ai 
reçu la révélation pour la première fois. 
C’était comme si quelqu’un me donnait 
une gifle  : Nouveau Testament veut dire 
Nouvelle Alliance  ! C’est un testament. Ce 
sont les dernières volontés et le Testament du 
SEIGNEUR Jésus-Christ !

D’après le dictionnaire, un testament est 

"un acte écrit accompli de façon légale par 
lequel une personne prend des dispositions 
concernant ses biens et qui prendra effet 
après sa mort". Jésus-Christ est le seul 
homme à avoir jamais laissé un testament, 
puis à être ressuscité d'entre les morts en vue 
d’homologuer son propre testament et faire en 
sorte qu'il s'accomplisse  ! Cette révélation a 
changé ma vie. Une fois que je m’en suis saisi, 
j'ai commencé à lire la Bible différemment. 
J'ai commencé à considérer l'alliance sous un 
nouvel angle.

Je l'ai vu dans 2 Pierre 1:3-4, par exemple. 
Il y est dit que Dieu, par Sa « divine puissance 
nous a donné tout ce qui contribue à la vie et 
à la piété, au moyen de la connaissance de 
celui qui nous a appelés par sa propre gloire 
et par sa vertu  ; lesquelles nous assurent de 
sa part les plus grandes et les plus précieuses 
promesses…  ». Aujourd'hui, quand je lis ces 
versets, je réalise qu'ils font allusion à des 
promesses d'alliance extrêmement grandes et 
précieuses !

La plupart des Chrétiens lisent ces versets 
sans jamais penser à l'alliance. Ils ne pensent 
pas aux promesses de Dieu en termes 
d'alliance parce qu'ils n'ont jamais entendu 
de prédications au sujet de l'alliance - et c'est 
tragique. Pourquoi  ? Parce que pour vivre la 
vie victorieuse et abondante à laquelle Jésus a 
pourvu, nous devons constamment entretenir 
une mentalité d’alliance de sang.

J'ai pris conscience de cette réalité quand 
j'ai rencontré l'évêque David Oyedepo. Il vit 
en Afrique, où la culture est ancrée dans les 
alliances. C'est aussi l'un des hommes les 
plus imprégné de la réalité de l'alliance que 
j'aie jamais connus. Il s’attend à Dieu jusqu'à 
ce qu'il reçoive une direction et ensuite - 
parce qu'il connaît son alliance - il fait tout 
simplement ce que Dieu lui a dit de faire, peu 
importe de quoi il s’agit ou combien cela peut 
sembler impossible. 

La première fois où je suis allé au Nigeria 
pour lui rendre visite, il m'a fait visiter les 
bâtiments du ministère. « Frère Copeland, ce 
que vous voyez ici c’est la première phase de 
construction», m'a-t-il dit. « Cela a coûté deux 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2:21 ; Romains 10:9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en moi 

(Jean 3:5-6, 15-16 ; Romains 8:9-11), 

et que si je le demandais, Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11:13 ; Actes 2:4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

cent cinquante millions de dollars américains 
et la construction a été faite sans faire de 
dettes, sans argent venant des États-Unis, 
uniquement par la foi en Dieu. La deuxième 
phase coûtera deux cent cinquante millions de 
dollars supplémentaires. L'argent nécessaire 
est déjà à la banque. » 

Il m'a ensuite raconté comment il 
avait appris à faire confiance à Dieu pour 
les finances. Il m'a dit que lorsqu'il 
avait commencé à apprendre en 
quoi consistait la foi, bien qu'il ait 
rapidement appris en quoi consistait 
la guérison, il avait eu du mal à en 
faire de même en ce qui concernait 
la prospérité. « Ce n'est que lorsque 
j'ai reçu le livre de Maman Gloria, 
La prospérité est la volonté de 
Dieu, que j'ai compris », a-t-il dit. 
« La prospérité est une alliance ! » 

«  Une fois que j’ai compris - je 
n’ai plus eu de difficultés. Quand 
j’ai lu  : "Cherchez premièrement 
le royaume et toutes ces choses 
vous seront données par-dessus" 
(Matthieu 6:33), c’était tout ce 
dont j’avais besoin parce que cette 
promesse était entérinée par le 
sang. Dieu le disait dans Son Alliance, 
alors je n’avais aucun doute, cela allait 
s’accomplir. » 

Le modèle pour toutes les alliances de sang 
de tout temps

La foi de David Oyedepo me rappelle celle 
d'Abraham dans la Bible. Romains 4:11 (KJF) 
dit qu’il est « le père de tous ceux qui croient », 
et l’alliance que Dieu a établie avec lui sert de 
modèle pour toutes les alliances de sang de tous 
les temps. Genèse 17 nous indique comment 
elle a été établie. 

Et lorsqu’Abram était âgé de quatre-vingt-
dix-neuf ans, le SEIGNEUR apparut à 
Abram, et lui dit  : Je suis le Dieu Tout-
Puissant ; marche devant moi, et sois parfait. 
Et je ferai mon alliance entre moi et toi, et te 
multiplierai extrêmement. Et Abram tomba 
sur sa face  : et Dieu lui parla, disant, Quant 
à moi, voici, mon alliance est avec toi, et tu 
seras un père de beaucoup de nations. Ton 
nom ne sera plus appelé Abram, mais ton 
nom sera Abraham ; car un père de beaucoup 
de nations t’ai-je fait. (versets 1-5).

Remarquez que le SEIGNEUR a dit à Abram : 
« Je suis le Dieu tout puissant ». En Hébreu, en 
réalité Il a dit  : « Je suis El Shaddaï », dont la 
traduction littérale est  : «  le Dieu qui est plus 
qu'assez ».

Le mot Shaddaï peut également être utilisé 
pour désigner une mère qui allaite. C'est très 
révélateur. Une mère est tout pour un bébé. Elle 
lui a donné la vie. Elle pourvoit à sa nourriture, 
sa protection et a tout ce dont il a besoin. De ce 
fait, quand Dieu s'est présenté sous le nom d’El 
Shaddaï, Il disait à Abram : "Je suis tout ce dont 
tu n’auras jamais besoin ». 

Ensuite, Il a dit  : «  Marche devant moi, 
et sois parfait  ». Une traduction dit  :  «  sois 

réellement irréprochable  ». En Hébreu, il est 
évident que Dieu ne demandait pas à Abram 
d’être parfait comme nous le comprenons. Il 
disait tout simplement à Abraham de rester en 
relation avec Lui et que s’il lui arrivait de faire 
fausse route, de se repentir. 

La responsabilité de Dieu, disait-Il, était 
«  Je ferai mon alliance entre moi et toi, et te 
multiplierai extrêmement ». Cette alliance était 

la volonté de Dieu. Abraham n’avait même 
pas à y consentir. Dieu disait «  Quant à 

moi… mon alliance est avec toi ».
Une fois les termes de l'alliance 

définis et acceptés, Dieu a changé le 
nom d’Abram. En termes d’alliance, 
c'est ainsi que deux personnes 
deviennent une seule. Cela 
s’apparente à ce qui arrive de nos 
jours quand deux personnes se 
marient. Quand Gloria et moi nous 
sommes mariés, par exemple, 
avant de prononcer nos vœux, elle 
s'appelait Gloria Jean Neece et moi 
Kenneth Max Copeland. Après, elle 
est devenue Gloria Jean Copeland. 

Pourquoi ? Parce qu’en nous mariant 
nous avons conclu une alliance.

Quand Dieu a conclu une alliance 
avec Abram, Il a changé le nom 

d’Abram en ajoutant un H au milieu. En 
Hébreu, H est l'abréviation de Hachem, 

qui signifie «  Le Nom, le Nom de Dieu  ». 
Le nouveau nom d'Abraham signifiait que 

lui et Dieu ne faisaient plus qu'un, et qu’il en 
serait toujours ainsi. En ce qui concernait Dieu, 
jamais ils ne divorceraient. Il a dit à Abraham 
«  J'établirai mon alliance entre moi et toi, 
ainsi que tes descendants après toi, au fil des 
générations : ce sera une alliance perpétuelle en 
vertu de laquelle je serai ton Dieu et celui de ta 
descendance après toi. » (verset 7).

Vous parlez d’une promotion  ! Quand Dieu a 
associé Son nom à celui d’Abraham, il l’a élevé 
à Son niveau. Pourquoi Dieu a-t-Il fait une telle 
chose ? Parce qu’Il est DIEU ! 

Un incident survenu dans la vie du grand 
général et empereur Napoléon illustre à 
merveille ce principe. L'histoire raconte qu'un 
jour, alors qu'il passait ses troupes en revue, 
l'énorme étalon qu'il montait s'est emballé et 
un soldat, mettant sa propre sécurité en danger, 
est sorti du rang et a saisi le cheval par les rênes. 
Après que le soldat eut calmé l'étalon, Napoléon 
lui a dit : « Merci, Capitaine ».

« Sire, je ne suis qu’un simple soldat », lui a-t-il 
répondu.

Napoléon a répété  : «  Non, vous n’êtes pas un 
simple soldat, vous êtes Capitaine  ». Ensuite, 
après lui avoir demandé comment il s’appelait, il 
lui a dit : « Capitaine, vous allez passer les troupes 
en revue à mes côtés ». 

Napoléon était le commandant en chef. Cet 
homme était un simple soldat. Il a fait de lui ce 
qu'il voulait qu'il soit parce qu'il avait autorité 
pour le faire.

Il en va de même pour l'alliance. En ce qui 
concerne l'alliance, c'est le plus grand qui élève 
le plus petit et le met sur un pied d'égalité avec le 
plus grand. C'est ce que Dieu Tout-Puissant a fait 
quand il a conclu une alliance avec Abraham. Et 
c'est ce qu'Il a fait pour nous en Jésus !

En ce qui 
concerne 

l'alliance, c'est 
le plus grand 
qui élève le 
plus petit et 

le met sur un 
pied d'égalité 
avec le plus 

grand.
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1
En vue d’expérimenter la vie 

abondante de victoire à laquelle 
Jésus a pourvu à votre intention, 

vous devez constamment entretenir 
une mentalité d’alliance de sang - 

Éphésiens 2:11-12 : « C'est pourquoi, 
vous autrefois païens dans la chair, 
appelés incirconcis par ceux qu'on 
appelle circoncis et qui le sont en 
la chair par la main de l'homme, 
souvenez-vous que vous étiez en 
ce temps-là sans Christ, privés du 
droit de cité en Israël, étrangers 

aux alliances de la promesse, sans 
espérance et sans Dieu dans le 

monde »

2
. Jésus est venu en tant que 

Représentant de l’Alliance afin que 
nous puissions mourir au péché 

avec Lui et ressusciter en Lui pour 
une vie nouvelle - 2 Corinthiens 
5:14–15 : « Car l'amour de Christ 

nous presse, parce que nous 
estimons que, si un seul est mort 
pour tous, tous donc sont morts ; 

et qu'il est mort pour tous, afin que 
ceux qui vivent ne vivent plus pour 
eux-mêmes, mais pour celui qui est 

mort et ressuscité pour eux ».  

3
Jésus n’est plus le seul Fils bien 

aimé de Dieu ; Il est le premier-né 
entre plusieurs frères, et sous la 
première alliance, le premier né 
héritait de tout - Romains 8:29 : 

« Car ceux qu'il a connus d'avance, 
il les a aussi prédestinés à être 

semblables à l'image de son Fils, 
afin que son Fils fût le premier-né 

entre plusieurs frères ».

4
Sous l’Ancienne Alliance, vous êtes 

devenu cohéritier de Jésus, de 
ce fait ce qui Lui appartient vous 
appartient – Romains 8:17 : « Or, 
si nous sommes enfants, nous 

sommes aussi héritiers : héritiers 
de Dieu, et cohéritiers de Christ, si 
toutefois nous souffrons avec lui, 

afin d'être glorifiés avec lui ».

5
En temps de guerre, une position 

élevée est gage de victoire, et quand 
vous prenez position par la foi sur 
votre alliance avec Dieu, vous avez 
le dessus. Éphésiens 6:14 : « Tenez 

donc ferme : ayez à vos reins la 
vérité pour ceinture ; revêtez la 

cuirasse de la justice ».

La Parole de Dieu contient sept mille 
"extrêmement grandes et précieuses 

promesses " (2 Pierre 1:4). Chacune d’entre 
elles est une promesse d’alliance. Elles 

vous appartiennent aussi sûrement qu'elles 
appartiennent à Jésus. Elles s’apparentent à 
des privilèges célestes acquis par Son sang 
précieux et en vertu de l'alliance vous avez 
le droit de les revendiquer. Voici quelques 

critères pour y parvenir :

CRITÈRES POUR 
Y PARVENIR :

Prenez de la hauteur...et tenez
C’est ce qu’a dit l’Apôtre Paul en 2 Corinthiens 5, 

quand il a écrit :

Car l'amour de Christ nous presse, parce que 
nous estimons que, si un seul est mort pour tous, 
tous donc sont morts ; et qu'il est mort pour tous, 
afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-
mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité 
pour eux. Si quelqu'un est en Christ, il est une 
nouvelle créature. Les choses anciennes sont 
passées  ; voici, toutes choses sont devenues 
nouvelles. Et tout cela vient de Dieu, qui nous 
a réconciliés avec lui par Christ, et qui nous a 
donné le ministère de la réconciliation. (versets 
14–15, 17-18).

C'est le langage de l'alliance ! Paul nous rappelle 
que Jésus est venu en tant que représentant de 
notre alliance. Il a versé son sang, Il est mort et Il 
est ressuscité pour que nous puissions mourir au 
péché avec Lui et ressusciter avec Lui à une vie 
nouvelle.

Grâce à la Nouvelle Alliance, nous ne faisons 
plus qu'un avec Jésus. Il est vivant, de ce fait nous 
sommes vivants. De plus, il n'est plus le Fils unique 
de Dieu, il est le Premier-né d'une multitude. Sous 
la première alliance, le premier né héritait de tout. 
En tant que croyants, du fait que nous sommes 
"en Christ", grâce à cette alliance avec Dieu Tout-
Puissant, nous avons reçu le statut de premier-né.

Jésus nous a pris, nous, des moins-que-
rien, et Il nous a transformés en des personnes 
importantes !

Est-ce que vous vous souvenez que Dieu a 
dit à Abraham « Quant à moi » ? Jésus nous dit 
la même chose  : « Quant à moi, voici ce qu'il en 
est. Il y a une alliance entre mon Père et moi, et 
alors que vous croyez en Moi, vous pouvez en 
bénéficier ».

C’est pour cela que Philippiens 2 nous dit  : 
«  Ayez en vous la pensée qui était en Christ-
Jésus, lui dont la condition était celle de Dieu, il 
n'a pas estimé comme une proie à arracher d'être 
égal avec Dieu  » (versets 5-6). Nous sommes 
cohéritiers de Jésus (Romains 8:17). Grâce à Lui 
et à Son Sang versé Il nous a ressuscités et nous a 
mis sur un pied d'égalité avec Dieu le Père. 

Quand, en tant que croyant, vous dites «  Je 
plaide le sang », ça a de la valeur ! Ce n’est pas une 
expression religieuse. Cela s’apparente à un terme 
juridique d'alliance. Quand vous l’employez, vous 
invoquez le statut d'alliance qui est vôtre grâce à 
Jésus. Vous vous appuyez sur le fait que toutes 
les promesses de l'alliance de Dieu, extrêmement 
grandes et précieuses, vous appartiennent aussi 
sûrement qu'elles appartiennent à Jésus.

Plus de sept mille de ces promesses sont 
consignées à votre intention dans les deux 
alliances de sang que nous appelons la Bible. Ce 
sont des privilèges célestes, et Jésus les a acquis 
pour vous grâce à Son précieux sang.

Il n’y a rien de surprenant à ce qu'Apocalypse 
12:11 dise que nous triomphons du diable grâce 
au sang de l'Agneau et à la parole de notre 
témoignage. Quand vous invoquez le sang, vous 
opposez votre alliance avec Dieu au diable et à tout 
ce qu'il symbolise. Lorsque vous prenez position 
par la foi sur votre alliance avec Dieu, entérinée 
par le sang, vous avez le dessus. 

Les généraux militaires ont compris depuis 

longtemps qu'en temps de guerre, il ne faut 
jamais se laisser dominer. Il ne faut jamais se 
trouver dans une position où il faut regarder 
l'ennemi vers le haut. Ne renoncez jamais à la 
position élevée que vous donne votre alliance de 
sang avec Dieu : « Il nous a ressuscités ensemble, 
et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux 
célestes, en Christ Jésus ». Ça c'est, une position 
élevée ! 

Prenez-y fermement position et « Tenez ferme 
après avoir tout surmonté. Tenez donc ferme  !  » 
(Éphésiens 6:13-14).

 

Son Hesed dure à toujours
« Mais, Frère Copeland, je crains que… ».
Arrêtez immédiatement ! 
Permettez-moi de vous poser une question  : 

de quoi avez-vous peur  ? Vous êtes un homme 
de l'alliance. Vous êtes une femme de l'alliance. 
Votre frère d'alliance de sang, le Seigneur Jésus-
Christ, est mort et Il est allé en enfer à votre place. 
Il a vaincu le diable sur son propre territoire, il 
est sorti victorieux de l’abîme et Il tient les clés 
de la mort et du séjour des morts dans Sa main... 
et Il vous les a remises quand vous êtes entré dans 
cette alliance de sang.

Vous n’avez rien à craindre !
Même dans l'Ancien Testament, les Juifs qui 

comprenaient ce que cela signifiait d’avoir une 
alliance avec Dieu étaient invincibles. Lisez 2 
Chroniques 20  ! Il y est question d'une situation 
où Juda a été attaqué par une armée ennemie 
tellement nombreuse qu'il n'y avait aucune 
possibilité de survivre. Qu'ont-ils fait ? Ils ont prié 
et rappelé à Dieu l'alliance qu'ils avaient conclue 
avec Lui.

Il leur a répondu et leur a dit d’aller combattre et 
Il a ajouté : « Ne craignez point et ne vous effrayez 
point devant cette multitude nombreuse, car ce 
ne sera pas vous qui combattrez, ce sera Dieu  » 
(verset 15). Les gens de Juda L’ont cru. Ils ont agi 
relativement à Sa PAROLE et se sont préparés 
au combat en désignant « des chanteurs pour le 
SEIGNEUR, qui devaient louer dans la beauté 
de sainteté magnificence  ; en marchant devant 
l’armée, et pour dire : Louez le SEIGNEUR, car sa 
miséricorde demeure pour toujours » (verset 21).  

Le mot traduit miséricorde est le mot hébreu 
hesed. C'est un mot d'alliance  ! Il fait allusion à 
un amour impérieux. Les Juifs ont compris qu'en 
promettant de leur prodiguer Son hesed, Dieu 
leur disait  : «  Du fait que J’ai une alliance avec 
vous, Je vous aime et je suis dans l’obligation 
de vous BÉNIR. Compte tenu de l'alliance, Je 
suis tenu de vous protéger et de pourvoir à vos 
besoins.

« Du fait que nous avons une alliance l’un avec 
l’autre, quand vous partez au combat, Je me dois 
de vous accompagner et de veiller à ce que vous en 
sortiez indemnes. » 

Au moment où les hommes de Juda ont 
commencé à chanter et à louer l’hesed de Dieu, 
Son alliance d’Amour, ils ont remporté la victoire. 
«  L'ÉTERNEL plaça une embuscade  » contre 
l’armée qui était venue les attaquer et Il a fait en 
sorte que les soldats s’entretuent et que toute 
l'armée soit détruite (verset 22). 

C’est le genre de victoire que vous pouvez 
remporter quand la réalité de votre alliance de 
sang se fait jour en vous !  
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Moisson

par Melanie Hemry

« Dieu, si Tu es là, je veux que Tu viennes dans ma vie. Mais 
pour cela il va falloir que Tu te révèles à moi ». Elle avait crié à 
Dieu en de nombreuses occasions. En fait, elle ne croyait pas 
qu’Il allait répondre. 

Venessa avait pris la décision de se suicider.
À vingt-neuf ans elle se sentait épuisée et avait 

décidé d’en finir. Jamais elle ne se serait imaginée en 
arriver là. Seulement voilà, elle était partie du mauvais 
pied.

La cadette d'une famille de cinq enfants, Venessa avait 
grandi à Fort Worth, au Texas. Sa mère les avait élevés, elle 
et ses frères et sœurs, au sein de l'Église, même s'il y avait 

parfois un décalage entre ce qu'ils entendaient de la chaire et 
la façon dont ils vivaient.

À l'âge de cinq ans, la mère de Venessa l'avait revêtue d'un 
costume de marin et de chaussures en cuir verni et, sous la 
garde d'une hôtesse de l'air, elle l'avait envoyée au Nouveau-
Mexique pour rendre visite à sa famille. C'est alors que 
Vanessa a entendu une voix lui dire : Tu vas voyager dans le 
monde entier.

C’est également à cette époque que ses parents ont divorcé.
Enfant chéri de son papa, Venessa ne pensait pas survivre 

au départ de son père. Son absence avait laissé un vide 
dans son cœur qu’elle ne parvenait pas à combler. Quand 

GrandeUne Grande Foi Pour Une

« Ce que j'ai appris 
au Liberia, c'est que 
si le Dieu de l'univers 
vous envoie quelque 

part, vous disposez du 
soutien dont vous 

avez besoin »

On aurait dit que les basses des haut-parleurs étaient en phase avec le cœur de Venessa 
Battle. Son organisme s'emballait sous l'effet du Valium, de la codéine, des barbituriques, 
de l'alcool et du haschisch. Du balcon de l'appartement où elle vivait à Baltimore, dans le 

Maryland, elle leva les yeux vers le ciel nocturne. 
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elle est entrée à l'école primaire, les signes 
ont commencé à se manifester. Un jour, en 
fouillant dans les affaires de ses frères et sœurs, 
Venessa a trouvé du Valium et elle en a pris. À 
l'âge de dix ans, elle volait des médicaments 
dans les armoires à pharmacie des maisons où 
elle faisait du babysitting.

Bien qu'elle obtienne de bons résultats 
à l'école, Venessa avait dû se battre pour y 
parvenir. Toutefois, comme c’était une sportive, 
ses professeurs la faisaient systématiquement 
passer dans la classe supérieure. Quand elle a 
obtenu son diplôme de fin d'études secondaires, 
Venessa souffrait d’analphabétisme 
fonctionnel. Elle lisait et écrivait comme une 
élève de Cours préparatoire. Son problème ne 
se limitait pas aux lettres et aux mots. Elle ne 
savait ni lire ni écrire les grands nombres.

S'éloignant du balcon, Venessa retourna à 
l'intérieur et écouta la musique tout en pensant 
à sa mort. Les basses semblaient prendre 
vie. Dans les haut-parleurs, elle entendit ces 
paroles :

Ce soir tu peux mourir ou tu peux vivre pour 
Moi.

Enfin libre
«  Je n'étais plus défoncée  », se remémore 

Venessa. «  Instantanément j’étais sobre. J'ai 
dit  : "Oui, Seigneur. Oui, je veux vivre pour 
Toi" » 

« Après cela, ma vie à complètement changé. 
Une des premières choses que le Seigneur 
ma conduite à faire a été de me rendre à 
la bibliothèque. J’ai cherché des livres de 
primaire. Puis de cours élémentaire 1. J’ai 
continué de la sorte jusqu’à ce que je sache lire 
et compter comme une adulte. 

« En outre, toute envie de me droguer et de 
boire a disparu. Quand j'ai été sauvée, Dieu m'a 
délivré de la tentation de la drogue. Quand j'ai 
dit oui à Dieu, j'ai décidé que si je m’engageais 
à vivre pour Lui, je ferais tout ce qu'Il me dirait. 
J'ai pris la décision de Lui être totalement 
obéissante. » 

Ayant grandi à Forth Worth, elle 
connaissait Kenneth Copeland Ministries. 
Quand le Seigneur l’a incitée à étudier la 
foi, elle a commencé à s’immerger dans les 
enseignements de Kenneth et Gloria Copeland, 
ainsi que d’enseignants de la foi tels que Jerry 
Savelle, Jesse Duplantis and Bill Winston. 

« J’ai étudié la foi jusqu’à ce que cela devienne 
mon héritage spirituelle ». dit-elle. 

Venessa avait vécu dans différents endroits, 
mais le Seigneur l’a dirigé à s’installer dans les 
quartiers déshérités de Baltimore.

« Ma famille était très multiculturelle. Nous 
ne vivions pas dans un quartier afro-américain. 
Nous vivions au milieu de toutes sortes 
d'ethnies. Tout le monde se réunissait chez 
nous. Si quelqu’un avait besoin de nourriture, il 
venait chez nous.

« Maintenant dans les quartiers déshérités, 

j’assistais à des fusillades dans les rues. J'ai 
vu des gens se faire tuer. Une nuit, j'ai entendu 
quelqu'un crier. On avait enfermé une femme 
dans le coffre d'une voiture.

« J’ai demandé au Seigneur ce qu’Il attendait 
de moi ici. Il m’a dit Tu ne sais pas comment 
ton peuple vit. Cela m'a conduite à intercéder 
pour les Afro-Américains, en particulier les 
hommes et les garçons. 

«  J’ai demandé à Dieu ce qu’Il voulait que 
je fasse. Il m’a dit, Adopte des enfants. Je me 
suis dit qu’Il avait peut-être oublié que j’avais 
trente-trois ans et que j’étais célibataire. 
Quoi qu’il en soit, je ne voulais pas dire non à 
Dieu. Pendant quelques années j’ai été famille 
d'accueil. Ensuite, on m’a confié deux petits 
garçons, Jonathan et Joshua, âgés de trois et 
quatre ans. Aussitôt je les ai aimés. Je les avais 
depuis environ un an quand leurs parents ont 
été déchus de leur autorité parentale. C'est 
alors que je les ai adoptés. »

Sa vie était bien remplie. En plus de travailler 
à plein temps, elle était très impliquée dans 
l'église, elle élevait deux garçons et suivait des 
cours à l'université. Elle avait également été 
appelée à exercer le ministère. Au fil des ans, 
Venessa a obtenu une licence en Éducation 
Chrétienne, puis une maîtrise en Relation 
d’Aide.

Maintenant qu’elle était délivrée de la drogue 
et de l’alcool, elle aimait étudier.

Ayant compris que les habitants d'autres 
pays accordaient de l'importance à l'éducation, 
Venessa a fini par obtenir quatre doctorats, 
ce qui, selon elle, lui a ouvert de nombreuses 
portes auprès de gouvernements et de 
différentes personnes.

Un nouvel appel
En 1997, Venessa s'est vu offrir un nouvel 

emploi et elle a déménagé en Géorgie avec 
ses deux fils. Là, elle a commencé une étude 
biblique qui, avec le temps, s'est développée 
pour devenir l'église New Gate International 
Church - une église remplie de personnes qui 
priaient et qui bien souvent recevaient des 
révélations de la part de Dieu.

En une occasion, Venessa s’est retrouvée en 
train de prier pour la American Colonization 
Society1.

De quoi s’agit-il  ? se demandait-elle. Elle 
n’avait jamais entendu parler de l’American 
Colonization Society.

En faisant des recherches, Venessa a 
découvert que la société, qui était également 
connue sous le nom d'American Society 
for Colonizing the Free People of Color 
(Société américaine pour la colonisation des 
peuples libres de couleur) quand elle a vu 
le jour au début des années 1800, était une 
organisation nationale visant à promouvoir 
la libération des esclaves et l'installation 
des Noirs libres en Afrique de l'Ouest, et 
plus particulièrement dans la colonie du 
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Liberia. Au cours de son existence, le groupe 
a transporté environ douze mille personnes 
noires au Libéria.

Outre ses recherches sur le sujet, Venessa 
s'est également entretenue avec des Libériens 
de son église. Elle a notamment appris qu'une 
fois au Libéria, les esclaves libérés avaient fait 
subir aux autres ce qu’ils avaient subi.

«  Bien qu'ils n'aient pas réduit les à gens 
à l’esclavage, ils leur ont pris leurs terres  », 
explique Venessa. «  Ils ont réduit leur 
gouvernement à néant. Ils ont créé un tel chaos 
qu'ils ont provoqué une guerre civile où deux 
cent mille personnes ont trouvé la mort. Les 
Libériens les appelaient les Americos.

« Seigneur, pourquoi me montres-Tu cela ? » 
Tu dois régler ce problème.
Attends. Quoi ?
«  Je ne suis qu’une femme. Je ne suis 

soutenue par aucun gouvernement ni grande 
organisation. Comment pourrais-je régler ce 
problème au Libéria ? » 

Demande de pardon 
Des années plus tard, en 2012, le soleil 

scintillait sur le hublot de l'avion qui effectuait 
un dernier virage en vue de se diriger vers 
la piste d'atterrissage au Liberia. Venessa 
avait prévu de rencontrer la première femme 
présidente du Liberia. Cependant, on l'en 
a empêchée. À la place, elle a rencontré 
le président par interim, le Président des 
représentants et des groupes religieux. 
À l’occasion de chaque rencontre, on lui 
demandait  : «  Pourquoi êtes-vous venue nous 
voir ? »

Se mettant à genoux devant eux, elle a dit  : 
« Je viens pour présenter mes excuses. Je suis 
une descendante des Americos. Je suis venue 
demander pardon pour ce que mon peuple a 
fait au vôtre. » 

Alors qu’elle se repentait, les gens pleuraient.
Un homme dit : « C’est la plus belle chose que 

j’ai jamais vue de toute ma vie ».
La réaction a été tellement intense que 

les représentants du gouvernement lui ont 
demandé de revenir pour faire la même 
chose dans un stade comble. Elle a accepté de 
revenir.

«  Ce que j'ai appris au Liberia, c'est que 
si le Dieu de l'univers vous envoie quelque 
part, vous disposez du soutien dont vous avez 
besoin  », explique Venessa. «  Il n'y a pas de 
gouvernement plus important. Il n'y a pas 
d'organisation plus puissante. Je crois que mon 
obéissance pour cette mission m'a permis de 
recevoir d'autres révélations de Dieu. 

«  De retour aux États-Unis, j'ai assisté à 
une réunion au cours de laquelle j'ai entendu 
la chose la plus incroyable qui soit  », se 
remémore-t-elle.

«  En 2 Samuel 6, le Roi David transporta 
l'Arche de l'Alliance, Uzza la saisit et il 
mourut. Ne voulant pas transporter l'Arche à 

Jérusalem, le Roi David l'envoya à Obed-Edom. 
L'orateur, a dit qu'Obel-Edom était Africain. La 
plupart des Afro-Américains ne se sont jamais 
vus attribuer une identité dans la Bible.

«  Obed-Edom n’était pas Juif. Il était 
originaire de Gath, un Philistin converti. 
Auparavant, lorsque l'arche était entre les 
mains des Philistins, Dieu les avait durement 
châtiés et ils l'ont rendue à Israël. Mais ce 
Philistin a vécu une expérience unique. Au lieu 
d'être jugés, lui et toute sa famille ont été bénis. 
Cet homme savait adorer et il était béni. 

« Plus tard, en 1 Chroniques, les Lévites ont 
été institués dans le temple. À l'exception d'une 
famille. Obed-Edom et soixante-huit membres 
de sa famille ont été nommés portiers au 
service du temple. Ils n'étaient ni Lévites ni 
Israélites. Ils aimaient la présence de Dieu. » 

L’histoire de Ketura
Venessa téléphona à un ami rabbin. « Est-ce 

que tu savais qu’Obed Edom était Africain ? » 
demanda-t-elle.

« Oui », répondit-il. « Si tu conduis, gare-toi. » 
Ce qu’elle dit.
«  Ouvre ta Bible en Genèse 25. Lis où il est 

écrit qu’Abraham prit encore une femme, 
nommée Ketura. Maintenant, écoute-moi, 
Ketura était une africaine. » 

Quelque chose se brisa en Venessa alors que 
ces paroles pénétraient en son esprit.

«  Pendant des années, les Afro-Américains 
ont eu le sentiment que leur seule identité était 
celle d'esclaves  », dit Venessa. «  C'était notre 
destin. Maintenant, nous lisons que le père de 
notre foi a épousé une Africaine et qu'ils ont eu 
six fils. 

« Ce chapitre continue en disant que les fils 
de Ketura étaient de solides gaillards. Abraham 
avaient peur qu’après sa mort, ils envisagent de 
prendre le pouvoir. Aussi, comme il l’avait fait 
pour Ismaël et Agar, il les a envoyés au loin.

« Nous avons une identité biblique ! »
Forte de cette révélation, Venessa écrivit un 

livre, intitulé Keturah Revealed: Finding Your 
Jewish Roots (Ketura Révélée  : Découvrez vos 
racines juives).

Les Fermes Ketura
En 2019, Venessa prit l’avion pour se rendre 

au Kenya en vue de s’adresser à deux cents 
pasteurs et leaders. Alors qu’elle prêchait au 
sujet de Ketura, l’assemblée réagit en riant et en 
pleurant. Un pasteur, dit-elle, décrivit ce qu’il 
avait vu dans l’esprit : « Au lieu de simplement 
se tenir dans la présence de Dieu, les gens 
grimpaient sur Ses genoux ».

«  J’étais allée au Libéria, alors je savais ce 
que c’était que la pauvreté  », se remémore 
Venessa. «  Toutefois, il y avait quelque chose 
de différent au Kénya. Des pluies diluviennes 
s'étaient abattues sur les routes. Alors que nous 
nous rendions d'un endroit à l'autre pour que 

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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je prêche, j'ai vu des enfants plonger leur tasse 
dans des flaques d'eau boueuse pour boire.

« Cela m’a brisé le cœur. Je me suis dit, Mon 
Dieu, il faut que Tu fasses quelque chose. Cela ne 
se reproduira pas, pas tant que je serai là. 

«  J’ai parlé aux pasteurs locaux. La plupart 
d’entre eux possédaient des terres et avaient 
des connaissances en agriculture. Ils n’avaient 
pas d’argent pour acheter des semences et 
des engrais. Nous devions les aider. Pour 
quelques centaines de dollars, nous avons 
acheté cinquante poussins. C'est alors que j'ai 
eu l'idée de créer des fermes qui produiraient 
de la nourriture pour un grand nombre de 
personnes. Je les ai appelées les fermes Ketura. 
Nous en avons créés plusieurs au Kenya et dans 
d'autres pays d'Afrique. » 

L’année suivante, en 2020, Venessa n’est pas 
revenue au Kenya, mais le groupe avec lequel 
elle avait voyagé précédemment lui a envoyé des 
photos.

«  Le maïs poussait de toute part  ! En 2019, 
quand nous avons créé les fermes, le pays était 
pratiquement au bord de la famine. Une fois que 
le COVID a frappé, sans ces cultures, il n'y aurait 
pas eu de quoi manger. Ces personnes seraient 
mortes. » 

Une foi plus profonde
Vers cette époque, le Seigneur a fait 

comprendre à Venessa qu’elle devait revenir aux 
racines de sa foi.

«  Luc 18:8 ne cessait de tourner en boucle 
dans mes pensées  : ‘Néanmoins lorsque le Fils 
de l’homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la 
terre?’ 

« Je m’imaginais être une femme de grande 
foi », dit Venessa, « Oui, ma foi était forte, mais 
elle ne se trouvait pas au niveau où elle aurait 
dû être. Dieu m'a montré que je devais me 
replonger dans la foi. Je suis devenue partenaire 
de KCM. J'ai également commencé à regarder 
VICTORY Channel™ quotidiennement. Ma 
foi a immédiatement augmenté. Plus étonnant 
encore, Dieu a commencé à faire des choses 
surnaturelles par mon intermédiaire de façon 
régulière. » 

En 2021, Venessa a été invitée à une émission 
de télévision. Avant de passer à l'antenne, ils ont 
passé en revue certains des sujets qu’ils allaient 
aborder.

On lui a demandé  : «  Combien de Ferme 
Ketura allez-vous avoir ? »

Venessa n’y avait pas réfléchi.
« Peut-être cinq cents », a-t-elle répondu. 
Son hôte affable est devenu un autre homme.
« C'est tout ce que vous pouvez croire ? C'est 

tout ce que vous pouvez croire du Créateur de 
l'univers  ? Non, non, non  ! Vous devez dire un 
milliard ! » 

«  Après coup, j’ai été secouée de 
tremblements  », se souvient Venessa. «  Quand 
il m’a posé la question en direct, j’ai crié ‘un 
milliard’ ! 

« Ultérieurement, Dieu m’a montré que ce qui 
comptait le plus c’était le nombre de personnes 
qui avaient de quoi manger, plutôt que le nombre 
de fermes. » 

Aujourd'hui, les fils de Venessa, Jonathan et 
Joshua, ont trente et trente-et-un ans. Au cours 
de ces trente dernières années, Venessa a exercé 
le ministère dans trente-trois pays. Elle a été 
Présidente honoraire pour les États-Unis du 
Kingdom Covenant Leadership Institute, dirigé 
par Dr Pat Francis dans l'Ontario, au Canada. Elle 
est médiatrice agréée auprès de la cour suprême 
de Géorgie, où elle est médiatrice agréée auprès 
des tribunaux pour le comté et l'État. Elle touche 
des milliers de personnes grâce à son programme 
télévisé sur le réseau Preach The Word. Elle a 
également effectué une tournée dans cinquante 
États, menant des groupes de personnes à la 
guérison et à la réconciliation.

L'année dernière, Venessa était en visite à 
KCM et elle écoutait Kenneth Copeland prêcher 
quand elle l'a entendu dire  : «  Je vais prêcher 
l'Évangile de Jésus-Christ. Je vais prêcher qu'Il 
sauve, qu'Il guérit, qu'Il baptise de Son Esprit et 
qu'Il revient.... Je vais le prêcher du sommet de 
l’univers, jusqu’en bas et tout autour. Et je le ferai 
sans compromission. » 

«  Sur-le-champ, j’ai su que je pouvais 
contribuer à cette vision  », dit Venessa. «  Ces 
paroles m’ont inspirée à faire confiance à Dieu 
pour nourrir un milliard de personnes et qu’à 
terme les Fermes Ketura ne se situent pas 
uniquement en Afrique, mais dans le monde 
entier. Sur cette base, j’ai écrit un nouveau livre 
et j’ai fait un documentaire  : Keturah Farms: A 
Mission To Feed a Billion People (Fermes Ketura : 
Une mission en vue de nourrir un milliard de 
personnes).

« Je remercie Dieu pour ce ministère. Pour la 
foi qu’ils ont enseignée dans le monde entier et 
pour la vision de changer le monde. Je n’arrêterai 
jamais d’étudier au sujet de la foi. Pour obtenir 
une grande récolte il faut avoir une grande foi. Et 
le monde est prêt pour la moisson. ». 

1. L'American Colonization Society  est une 
société  américaine  fondée en  1816  par  Robert Finley, dont 
l'objectif était essentiellement de diminuer le nombre des  Afro-
Américains  aux États-Unis en organisant une émigration vers 
l'Afrique. La plupart des membres de cette association ne voulaient 
pas que les esclaves soient affranchis. (NDT)

Les 
Afro-Américains 

ont eu le 
sentiment 

que leur seule 
identité était 

celle d’esclaves… 
Maintenant, 

nous lisons que 
le père de notre 

foi a épousé 
une Africaine et 
qu'ils ont eu six 

fils. »
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Toute la confusion et les difficultés 
qui vous compliquent l’existence 
disparaîtraient tout à coup. Au lieu de 
jongler en permanence avec les urgences, 
vous sauriez toujours ce que vous devez 
faire en priorité.

Eh bien, voici quelques informations qui 
vont probablement vous surprendre.

En fait, en vue de remporter la victoire il 
n’y a qu'une seule chose qui soit essentielle. 
C'est vrai. Une seule.

De quoi s’agit-il ?
D’une relation vivante avec Dieu.

Par le passé, j’avais tendance à dire : « Si 
vous n’expérimentez pas la victoire, vérifiez 
votre marche dans l’amour ». Il m’est arrivé 
également de dire : « Si vos prières ne sont 
pas exaucées, assurez-vous de ne pas avoir 
de non pardon… assurez-vous que vous ne 
laissez pas votre chair prendre le dessus… 
assurez-vous que la joie du Seigneur règne 
en vous ».  Je me suis rendu compte qu'en 
vérifiant ces niveaux spirituels, il vous est 
possible de découvrir la cause de vos échecs. 

Bien que de telles "vérification de 
niveaux" soient très utiles, après avoir 

Une 
Relation 

Vivante
LA VIE NE SERAIT-ELLE PAS MERVEILLEUSEMENT SIMPLE S'IL N'Y AVAIT QU'UNE 

SEULE CHOSE QUI COMPTAIT VRAIMENT ? NE SERAIT-CE PAS FORMIDABLE SI UN 
SEUL FACTEUR DÉTERMINAIT VOTRE RÉUSSITE ?
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par Gloria Copeland

vécu plus de cinquante ans par la foi, j’ai réalisé 
qu'en fin de compte, notre réussite découle 
uniquement de notre relation vitale et continue 
avec Dieu. Ce seul facteur régit tous les autres.

S’il vous plait, ne vous méprenez pas. Je ne dis 
pas que vous pouvez faire l’impasse sur l'amour, 
la joie, le pardon et la maîtrise de soi. Ce sont 
des éléments essentiels de votre vie. Si vous en 
faites abstraction, vous n'irez pas bien loin. Ce 
que je veux dire, c'est que si vous entretenez une 
relation avec le Seigneur, ces qualités émaneront 
tout naturellement de votre cœur. Quand on 
est réellement en communion avec Dieu, on 
marche dans l'amour et on expérimente la joie. 
On pratique le pardon et notre chair est soumise 
à notre esprit.

Dans le même ordre d’idée, si on n’est 
pas réellement en communion avec Dieu, 
spirituellement on ne pas s’en sortir. Quels que 
soient les efforts qu’on déploie, on se casse le nez.

Suivre des règles religieuses
Un grand nombre Chrétiens le font, c’est 

impressionnant ! À l’instar des Galates, «…Après 
avoir commencé par l'Esprit, [ils s’efforcent 
d’être] rendus parfaits par la chair  » (Galates 
3:3). Ils établissent une liste de règles religieuses 
auxquelles se conformer. Ensuite, ils s’efforcent 
d’appliquer ces règles dans leurs pensées, leurs 
émotions et leur corps. 

Tous ceux qui ont essayé de faire ce genre de 
chose vous diront que ça ne marche pas.

Cela vient du fait que nous ne sommes pas 
nés de nouveau en vue de nous conformer à une 
série de règles. Nous sommes nés de nouveau 
afin de vivre continuellement en communion 
avec Dieu. Nous sommes nés de nouveau pour 
marcher dans l'esprit et ce faisant, selon Galates 
5:16, nous n'accomplirons pas les désirs de la 
chair.

La connaissance intellectuelle ne suffit pas. 
Vous pouvez connaître la Bible sur le bout 
des doigts... vous pouvez connaître tous les 
commandements par cœur... vous pouvez savoir 
ce qu'elle enseigne sur la façon de recevoir de 
Dieu et de vivre par la foi – toutefois, si vous 
n’entretenez pas une relation vivante avec Dieu,  
toute cette connaissance ne vous sert à rien. 

En quoi consiste une relation vivante avec 
Dieu  ? Cela signifie tout simplement que vous 
devez maintenir une bonne communication avec 
Lui. Cela implique de vivre au quotidien en étant 
constamment disponible en vue de recevoir des 
informations du ciel.

Pensez-y, une seule parole de la part de 
Dieu peut changer votre vie à jamais  ! Et 
Dieu parle continuellement à notre cœur par 
l'intermédiaire du Saint-Esprit qui demeure en 

nous. Le problème, c'est que bien souvent nos 
oreilles sont tellement remplies du brouhaha du 
monde que nous n'écoutons pas.

« Oh Gloria », direz-vous, « c’est tout à fait mon 
cas. Mais, je ne sais pas comment changer ! » 

Je peux vous le dire. En fait, c’est très simple.
Passez du temps tous les jours dans la Parole 

de Dieu et la prière. Mettez du temps à part 
pour être en communion avec Lui, alors vous 
commencerez à entendre plus clairement ce que 
Dieu vous dit dans votre cœur. Prenez le temps 
de L’écouter. Tout au long de la journée, écoutez 
ce que votre cœur vous dit – pas votre tête.

Quand vous êtes en communion avec Dieu, 
votre esprit prend le dessus. Il devient tellement 
puissant qu’il réduira au silence la voix de la chair. 
Très rapidement, au lieu d’être constamment 
ballotté par les pressions du monde, vous vous 
rendrez compte que vous êtes conduit par votre 
esprit. Vous entendrez la voix de Dieu et vous 
commanderez à vos pensées, votre âme et vos 
émotions de se conformer à Sa Parole ! 

C’est une merveilleuse façon de vivre. 
Toutefois, permettez-moi de vous mettre en 
garde, cela ne se produit pas de manière fortuite. 
Vous ne vous retrouvez pas à passer du temps 
avec Dieu malgré vous. Vous devez prendre une 
décision irrévocable de le faire. Ensuite, vous 
devez vous y tenir.

Prenez le temps d’écouter
Le Saint-Esprit est un gentilhomme. Il ne 

va pas entrer dans votre salon, se saisir de la 
télécommande et éteindre la télévision en 
disant : Hé là, J’ai quelque chose à te dire. Il faut 
que tu  m’écoutes !

Non, si vous ne vous éloignez pas 
volontairement de l’agitation de la vie 
quotidienne en vue de passer du temps avec 
Dieu, il est fort probable que vous ne L’entendiez 
pas vous parler.

Quelle tragédie  ! Quelle catastrophe que 
Dieu Tout Puissant demeure en vous – qu’Il 
vous parle continuellement, qu’Il vous donne 
des instructions et vous instruise – et que 
malgré tout vous courriez dans tous les sens 
(en commettant des erreurs pour ensuite vous 
efforcer de les réparer) sans prendre le temps 
d’écouter ce qu’Il a à vous dire !

Prenez le temps de L’écouter. Tout 
au long de la journée, écoutez ce que 
votre cœur vous dit – pas votre tête.

B VOV  :  1 1



Si on considère ce même principe dans le 
domaine matériel, c’est totalement impensable. 
Je vais vous expliquer ce que je veux dire.

Imaginons qu’un matin vous vous rendez 
dans votre cuisine et Jésus est là, assis à la table. 
Il se peut que vous disiez  : «  Oh, Jésus  ! C’est 
formidable de Te voir. J’aimerais avoir un peu de 
temps à passer avec Toi, mais je suis très pressé. 
Je vais prendre mon petit déjeuner en ville et j’ai 
certaines choses à faire. Peut-être qu’on pourra se 
voir ce soir quand je rentrerai ».

Mais quand vous arrivez chez vous, vous devez 
aller voir un match de football. Alors vous vous 
précipitez dans la maison et vous dites : « Je suis 
désolé, Jésus. Il faut que je parte tout de suite pour 
ce match. Mais nous passerons quelques minutes 
ensemble ce soir avant que j’aille me coucher  ; 
d’accord ? » 

Le problème, c’est que lorsque vous rentrez du 
match de football vous êtes tellement fatigué que 
vous vous dites, J’ai vraiment besoin de regarder 
un peu la télé pour me détendre.

Permettez-moi de faire un petit aparté pour 
vous mettre en garde – si vous lui en donnez 
la possibilité, la télévision anéantira votre vie 
spirituelle. Vous finirez allongé sur votre canapé 
en train de regarder la télévision, en ayant 
l’impression d’être enchaîné, tout en vous disant, 
il faudrait que je me lève et que je fasse ceci ou cela – 
mais vous n’y parviendrez pas parce que vous avez 
l’impression d’être paralysé.

Je ne dis pas que regarder la télévision est une 
mauvaise chose. Après tout, Ken et moi passons 
à la télévision ! Je vous dis seulement que si vous 
passez trop de temps à regarder des programmes 
du monde, vous n’aurez pas suffisamment de 
temps pour la Parole de Dieu. Par conséquent, 
en cas de situation d'urgence si vous avez besoin 
d’une délivrance surnaturelle, vous aurez de gros 
ennuis, parce qu’au lieu d’être rempli des solutions 
de Dieu, vous serez rempli de la voix du monde.

Imaginez que vous vous endormez devant la 
télévision alors que Jésus est toujours assis à la 
table de la cuisine et qu’Il vous attend. Finalement, 
les jours vont passer et vous aurez complètement 
raté cette occasion de passer du temps avec Lui.

Je sais ce que vous vous dites. Vous vous 
dites que vous ne feriez jamais une telle chose. 
Si Jésus venait chez vous en personne, vous 
arrêteriez toutes vos activités pour rester avec 
Lui. Néanmoins, quand vous comprenez la 
réalité du monde spirituel, vous vous rendez 
compte que le fait de négliger quotidiennement 
la communion avec le Seigneur dans Sa Parole 
et dans la prière, équivaut à laisser Jésus assis 
à la table de la cuisine. Quand vous réalisez que 
Son précieux Saint-Esprit demeure en vous, 
et que tous les jours Il vous attend, au lieu de 

vous trouver des excuses, vous trouverez très 
rapidement des occasions de passer du temps 
avec Lui. 

Réorganisez votre emploi du temps
« C’est facile à dire pour vous, Gloria. Vous ne 

savez pas à quel point je suis occupé. Je ne vois 
pas comment je pourrais ajouter quoi que ce soit 
d’autre à mon emploi du temps ! » 

Alors, ne le faites pas. Établissez votre emploi 
u temps par rapport au temps que vous passez 
avec Dieu. Après tout, c’est votre priorité.

Pourquoi  ? Parce que si vous ne passez pas 
de temps avec Dieu, il ne vous est pas possible 
d’entretenir une relation vivante avec Lui. Et 
comme je l’ai dit précédemment, sans cette 
relation vivante, il n’y a pas de réussite possible 
dans quelque domaine que ce soit !

En Jean 15, Jésus l’a exprimé comme 
suit  : «  Je suis le cep, vous êtes les sarments. 
Celui qui vit en moi porte beaucoup de fruit 
(abondant). Cependant, en dehors de Moi [si 
vous n’entretenez pas une relation vitale avec 
Moi], vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un 
ne demeure pas en moi, il est jeté dehors, tel un 
rameau [cassé], et il se dessèche... » (versets 5-6, 
Amplified Bible, Classic Edition).

Je ne veux pas être spirituellement desséchée 
ou inutile, et vous ? Je ne veux pas ressembler à 
une branche morte ! De ce fait, je vais suivre les 
instructions de Jésus. Je vais demeurer en Lui 
et entretenir une relation vitale avec Lui tous les 
jours. 

Remarquez que j’ai dit “tous les jours”. C’est 
important. On ne peut pas stocker une relation 
vivante. On ne peut pas passer plusieurs heures 
dans la Parole et la prière pour ensuite s’en 
nourrir pendant une semaine.

En Romains 10:17, la Bible dit  : « La foi vient 
de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de 
la parole de Dieu », de ce fait, votre foi doit être 
renouvelée quotidiennement. Il n’est pas dit que 
la foi vient en ayant entendu. 

C’est la raison pour laquelle Proverbe 4 
nous dit « … sois (constamment) attentif à mes 
paroles [de Dieu] acceptes et soumets-toi à mes 
discours. Qu'ils ne s'éloignent pas de tes yeux ; 
garde-les dans le fond de ton cœur  » (versets 
20-21, AMPC).

C’est également la raison pour laquelle Dieu 
a dit à Josué de méditer la Parole "jour et nuit" 
(Josué 1:8). En vue de conserver cette relation 
de foi vivante avec Jésus et de demeurer en Lui, 
nous devons rester quotidiennement en contact 
avec Lui. 

En restant quotidiennement en contact 
avec Lui, nous devenons comme Josué – 
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DEVENEZ 
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AVEC KCM 

AUJOURD’HUI !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde !

Contactez-nous 
Email : partenaires@kcm-fr.org     

Tél : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

nous prospérons, nous faisons preuve de 
sagesse et nous réussissons dans tous les 
domaines de notre vie. Si nous ne restons pas 
quotidiennement en contact avec Lui, nous 
nous asséchons spirituellement. Nous nous 
affaiblissons et nous finissons par vivre comme 
les gens du monde.

Finalement, nous ne dominons plus sur le 
diable et nous le laissons prendre le dessus sur 
nous. Au lieu de lui dire de se taire dès qu’il ouvre 
la bouche, nous l’écoutons. Nous réfléchissons 
à ce qu’il dit et au bout du compte nous nous 
mettons à lui obéir.

J’ai entendu un prédicateur dire qu’en 
une occasion sa grand-mère avait dit  : «  Si 
vous amenez le diable faire une balade, très 
rapidement il va vouloir prendre le volant ». C’est 
la vérité ! Vous ne pouvez pas vous permettre de 
consacrer un seul instant au diable - et encore 
moins une journée entière. De toute façon, si 
vous passez quotidiennement du temps en 
communion avec Dieu, vous ne le ferez pas.

Cela vient du fait que lorsque vous entretenez 
une relation vivante avec Dieu, le diable ne peut 
pas attirer votre attention. Il lui est impossible 
d’entretenir une conversation avec vous. Vous 
êtes trop occupé à écouter la voix du Saint-
Esprit !

De plus, il ne peut pas vous instiller le doute 
au point de rendre vos prières inefficaces. Nous 
savons que c'est vrai parce qu'en Jean 15:7, Jésus 
a dit : « Si vous demeurez [vraiment] en Moi, et 
que mes paroles demeurent en vous et si elles 
demeurent continuellement dans votre cœur, 
demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera 
accordé » (AMPC). 

Est-ce que vous réalisez ce que Jésus disait ? 
Il disait que si vous entretenez une relation 
constante avec Dieu, toute la puissance du Ciel 
est à votre disposition !

La chose la plus importante
Pensez-y un instant. Imaginez combien ce 

serait merveilleux d’être à ce point en harmonie 
avec Dieu qu’Il ferait tout ce que vous Lui 
demanderiez !

Au dire de Jésus, ce genre de puissance dans 
la prière est à la portée de tous les croyants. C’est 
à votre portée et à la mienne… SI notre relation 
avec Dieu est ce qu’il y a de plus important pour 
nous.

Alors, faisons-le  ! Cessons de transiger et ne 
permettons pas aux choses de ce monde de nous 
voler notre temps avec Dieu. Remplissons notre 
cœur de Sa Parole à ce point qu’il soit impossible 
que l’opinion de quiconque ne rivalise avec elle. 

Alors, commençons à demander. Demandons 

ce dont nous avons besoin. Demandons ce que 
nous voulons, Demandons à Dieu de pourvoir 
aux besoins des autres.

Ne soyons pas timides. Soyons hardis. Nous 
savons que lorsque nous donnons la première 
place à Dieu dans notre vie, Il nous donne la 
première place dans la Sienne. C’est ce que 
Jésus impliquait quand Il a dit  : «  … celui qui 
m'aime [vraiment] sera aimé de mon Père, je 
l'aimerai [aussi], et je me ferai connaître à lui [Je 
me révèlerai et Me manifesterai]. » (Jean 14:21, 
AMPC).

Le Seigneur a dit à Rufus Mosely – un grand 
homme de Dieu qui est mort il y a quelques 
années. Il a dit, Vivre en Jésus est extrêmement 
facile. Toutefois, cela implique une responsabilité ; 
la responsabilité de rester en communion. Si tu 
restes attaché à Moi, Je m’occuperai de tout le 
reste. 

Ne s’agit-il pas d’une instruction on ne peut 
plus simple ? Vous restez attaché. Il s’occupe de 
tout le reste.

Ça a l’air presque trop beau pour être vrai. 
Quoiqu’il en soit, si on y réfléchit, cela semble 
tout à fait logique. Même dans le domaine 
naturel, il est facile de faire confiance à une 
personne avec qui on passe du temps tous les 
jours. Il est facile de croire quelqu’un avec qui on 
est constamment, qu’on peut toujours regarder 
droit dans les yeux et dont on peut expérimenter 
l’amour.

Il en est de même en ce qui concerne notre 
relation avec Dieu. Quand vous ne passez pas 
de temps avec Lui, le diable peut vous mentir à 
Son sujet et vous amener à douter de Sa Parole. 
Néanmoins, quand vous avez passé du temps 
dans Sa merveilleuse présence, ces mensonges 
ne ne tiennent pas la route.

Quand vous entretenez cette relation vivante 
avec Dieu, il est facile de croire ce que la Bible 
dit à Son sujet. Il est facile de croire qu’Il est bon. 
Il est facile de croire qu’Il prend tendrement 
soin de vous et s’occupe attentivement de vous. 
Il est facile de se décharger de tous nos soucis 
sur Lui. 

Croyez-moi. Avoir la foi ce n’est pas difficile ! 
Pardonner n’est pas difficile. Quand vous 
marchez main dans la main avec Dieu et quand 
vous avez une relation de cœur avec le Père, 
toutes ces choses se font tout naturellement. 
Tout se tient quand vous entretenez une relation 
vitale avec Lui. 

Alors, donnez la priorité à ce qui est important. 
Débarrassez-vous de la confusion et fixez votre 
attention sur ce qui compte vraiment – passer 
du temps avec Dieu. Et n’oubliez jamais que la 
réussite est assurée quand vous entretenez une 
relation vitale avec Lui ! 
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EN 2023, JOIGNEZ-VOUS À KENNETH COPELAND MINISTRIES 
EUROPE POUR ENTENDRE KENNETH COPELAND ET DR JERRY 

SAVELLE PRÊCHER LA PAROLE DE FOI INCORRUPTIBLE.

Attendez-vous à la Foi. Attendez-vous à la Victoire.

Du 1er au 3 Juin

THE HARROGATE         
CONVENTION CENTRE 

ROYAUME UNI, 
EUROPE

Inscrivez-
vous

aujourd'hui 

https://kennethcopeland.zohobackstage.eu/2023EuropeVictoryCampaign#/?lang=fr
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